

CARTA ABIERTA A LOS AYUNTAMIENTOS DE LA RIOJA SOBRE PALESTINA

Estimados miembros de la corporación municipal:

Atendiendo a la 1ª Convención Internacional para la prevención y sanción del delito de Genocidio, definido por la Asamblea General de la ONU en 1948 y puesta en vigor por varios textos y por el Estatuto de Roma de 1951, y teniendo en cuenta el apartheid y la terrible guerra de exterminio y el genocidio que está perpetrando el Gobierno de Israel contra el pueblo palestino (que ya ha producido más de 37.000 muertes de las cuales más de 17.000 son niños y niñas), creemos que ninguna institución puede quedar impasible.

Ante esta vulneración de los Derechos Humanos, desde la Acampada por Palestina de La Rioja, solicitamos que consideren la posibilidad de aprobar en su ayuntamiento una MOCIÓN en la que se recojan todos o algunos de los siguientes puntos (u otros similares):

1. Se exige un alto el fuego inmediato y permanente en los territorios palestinos.
2. Que se permita la entrada de ayuda internacional humanitaria.
3. Que se cumpla el Derecho Internacional manifestado a través de la Corte Penal Internacional, el Tribunal Internacional de Justicia y la Carta de los Derechos Humanos.
4. Que se pongan las bases para la reconstrucción de todos los edificios y servicios sociales destruidos, en un proceso de reparación que incluya terminar con la impunidad de los responsables directos e indirectos del genocidio.

Solicitamos además que eleven a los organismos competentes solicitudes para:

1. La ruptura de relaciones institucionales con entidades israelíes mientras dure la masacre.
2. El cese de toda relación comercial con empresas y organizaciones israelíes.
3. Instar al Gobierno de La Rioja y al Gobierno de España a trabajar para que finalice el comercio de armas con Israel.

Si aceptan estas peticiones, les rogaríamos que hagan público el firme rechazo de su ayuntamiento al genocidio que está practicando Israel contra la población palestina, así como que nos envíen a esta dirección electrónica los acuerdos adoptados, para que desde la Acampada podamos hacer un seguimiento y, siempre con su permiso, podamos difundir los apoyos recabados.

Agradeciendo de antemano su atención y sabiendo que no dejarán pasar la oportunidad de debatir ante una situación tan terrible, reciban un cordial saludo.